

L'orage tropical Erika se renforce et risque d'arriver à la Floride en qualité d'ouragan



Miami, 26 août (RHC/EFE).- L'orage Tropical Erika s'est légèrement renforcé ces dernières heures et il pourrait arriver à la péninsule de la Floride la semaine prochaine comme ouragan.

Selon le dernier bulletin du Centre National d'Ouragans des États-Unis, le 5e orage tropical de la saison d'ouragans dans l'Atlantique est légèrement plus fort et il a des vents maximums soutenus de 75 km/heure avec des rafales plus fortes encore.

Ce phénomène météorologique se trouve à 540 kilomètres à l'Est de l'île d'Antigua et il se déplace vers l'ouest à une vitesse de 28 km/heure.

Pour les prochaines 48 heures, les météorologues estiment qu' Erika changera de cap et se déplacera en direction Ouest et Ouest-nord-ouest ce qui lui permettrait d'atteindre l'archipel des Bahamas cette fin de semaine et la Floride lundi prochain, devenu déjà le second ouragan de la saison.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66980-lorage-tropical-erika-se-renforce-et-risque-darriver-a-la-floride-en-qualite-douragan>



Radio Habana Cuba